

Laufen für den guten Zweck

Stralsund. Zum traditionellen Nikolauslauf wird am 1. Dezember eingeladen. Um 10 Uhr schickt der Nikolaus höchstpersönlich alle Läufer und Walker von der Sporthalle in der Brunnenau aus auf die Strecke. Wie in den vergangenen elf Jahren ist die Lauf- und Walking-Gruppe des SV Hanse-Klinikums Veranstalter des Laufes.

Alle Teilnehmer können wählen, ob sie eine (3,5 Kilometer), zwei (6,5 Kilometer) oder drei Runden (9,5 Kilometer) im eigenen Tempo an der Sundpromenade absolvieren. Die Kinder laufen eine 650 Meter-Runde in der Brunnenau. Es erfolgt keine Zeitnahme und Wertung.

Eine Anmeldung ist ab 9.30 Uhr möglich. Im Ziel warten warme Getränke und ein Kuchenverkauf auf die Aktiven. Die Startgebühr beträgt 3 Euro.

Wie in jedem Jahr geht der Erlös aus den Startgebühren, dem Kuchenverkauf und weiteren Spenden an die Weihnachtsaktion der OSTSEE-ZEITUNG, „Helfen bringt Freude“. Diese wird am Sonnabend gestartet. Dann wird auch bekannt gemacht, für welche Projekt in diesem Jahr Spenden gesammelt werden.